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４月も最後になって任期も５月と６月の２ケ月

を残すのみとなりました｡ あとわずかです､ 皆様

ご協力よろしくお願いします｡

今日は４月24日｡ ４月21日は昔の暦でいくと３

月３日となりひな祭りです｡ 桃の節句と言いまし

て現在では女の子のお祝いで雛人形を飾ります｡

５月５日は旧暦だと６月20日で菖蒲の節句､ ま

たは端午の節句と言って男の子のお祝いの日にな

ります｡ このように奇数月の重なる日で７月７日

は七夕で９月９日は菊の節句です｡ 桃の節句の時

期には桜はもう散っていてちょうど桃の花が咲く

時期になるそうです｡

この日はひなあられ､ 白酒､ 草餅などを食すよ

うです｡ ちなみに５月５日の菖蒲の節句では柏餅､

ちまき､ 菖蒲酒で菖蒲湯に入る習慣もあります｡

季節の変わり目もこのような節句で季節感を感

じられるようですが､ あくまでも１か月遅れて感

じてください｡

米山カウンセラー委嘱状 関 幸博さんへ

関さんには､ 2015年４月１日～2017年３月31日

米山新規奨学生のヨンジャン サントスさん (ネ

パール 信州大学土木工学修士１年) の米山カウ

ンセラーをお引き受け頂きました｡ 宜しくお願い

します｡

幹事報告 中野欣哉幹事

＊第10回クラブ協議会報告

・次週１日は休会となりますのでご注意ください｡

・春のゴミゼロ運動は､ ５月31日開催です｡

報告とお知らせ 高井会員家族委員長

長野市内６RC 合同親睦ゴルフ大会には､ 12名

参加頂けることになりました｡ 組合せ等は､ 後日

お知らせ致します｡

６月19日�の観蛍会ですが､ 犀北館で開催する

ことになりました｡ よろしくお願いします｡

第1337回例会2015年 (平成27年) ４月24日 (金)

ロータリーに輝きを LIGHT UP ROTARY

５／８ 本日のプログラム

会 員 卓 話 轟 修 平 さ ん



出席・ニコＢＯＸ報告 高橋英司運営委員

４/24 (会員54名) 出席36名前々回修正出席率95.65％

・宮原友昭さん☆大先輩方を前に・・不慣れです

がよろしくお願い致します｡

・小池裕孝さん☆意外と調子いいです！信濃グラ

ンセローズ25日オリスタ (オリンピックスタジ

アムの略だそうです) でお待ちしています｡

皆様の熱いご声援を宜しくお願い致します｡

・松本克幸さん☆長野マラソン残念ながら37Ｋで

ダウンしました｡ 応援ありがとうございました｡

・高橋英司さん☆来週から清水 満さんに引継ぎ

ます｡ どうぞ宜しくお願い致します｡

・合 計 12,500円 ・累 計 643,677円

森例会について 村田秀雄森林 (もり) 委員長

信濃町霊仙寺山のロータリーの森林 (もり) 例

会を６月６日 (土) に開催します｡ (６月５日

(金) の例会を振り替えて開催) 昼食・入浴は､

赤倉温泉ホテル太閤にてとります｡ ご家族もお誘

いの上､ ふるってご参加下さい｡

会 員 卓 話 宮 原 友 昭 さ ん

｢自己紹介｣

今日は大先輩を前にこの様な機会を与えて頂き

誠にありがとうございます｡

私は昭和41年２月26日生まれです｡

妻､ 大学２年の長女､ 大学１年の次女､ 高校１

年の長男の５人家族です｡ 長野で生まれ､ 高校ま

では長野で過ごし大学の時に上京いたしました｡

大学３年の時にシステム工学を研究するゼミに入っ

た関係から就職はコスモ80というコンピューター

のシステムを開発する会社で､ ここで私のシステ

ムエンジニアとしての第一歩が始まりました｡ 当

時は非常に忙しく残業も月に200時間を越えるこ

とも多く､ この仕事は本当に

重労働だということを強く感

じました｡ しかし､ 水産会社､

保険会社､ コンビニエンスス

トアー､ 不動産会社などさま

ざまな職種のシステム開発を

通して勉強できた事は私にとって大きな財産とな

りました｡ また非常に優秀な先輩たちとの付き合

いの中で人間としての成長もさせて頂いたと思い

ます｡ ５年後､ 体調を崩したこともあり長野に帰

り家業に入る決意をいたしました｡

家業は家具の販売を行っております｡ 以前の仕

事は顧客よりも半歩先を行くために新しい知識を

常に勉強することを求められましたが､ 家具の仕

事は物の外見知識はもちろんのこと本質的な意味

を理解することも必要な仕事であると思いました｡

それから22年､ 業種を取り巻く環境も大きく変

わると同時に私の店作りに対する考え方も変わり

ました｡ それは現存する店は､ ただ真新しい流行

を追った自分たちが作りたい店でなく､ 地域の方々

から必要とされる店作りをしなければならないと

いうことです｡ もちろん新しい流行の商品も必要

です｡ そのような店だからこそさまざまなお客様

と長いお付き合いをさせて頂けるのだと思います｡

お客様にとって家具の購入する機会は一生のうち

にそう何度もあるものではありません｡ だからこ

そお客様にとって本当に良いものをじっくり時間

を掛けて選んで欲しいと思います｡

例 会 案 内

５月15日 会 員 卓 話 井上 明彦さん

５月22日 ゲスト卓話 蔵田 玲子さん

(長野放送アナウンサー)

５月29日 会 員 卓 話 小山浩太郎さん


